
 

 

Rencontre du Conseil d’administration 

«Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc.» 

Date : Le lundi 20 février 2017 à 19 h, sous-sol de l’hôtel de 

ville, 751 rue St-Jean, Casselman 

________________________ 

 

Procès-Verbal 

 

1. Mot de bienvenue : Jovette souhaite la bienvenue à tous en cette journée de la 

famille. 

 

2.  Absence : aucune      

           Présence : Jovette Richer, Sébastien Racine, Daniel Lafleur, Mario Laplante,   

                             Nathalie Rozon et Paul Groulx    

 

3.  Déclaration de conflits d’intérêts : aucune 

 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour  

Daniel Lafleur demande un ajout; 6 i) afin de faire part d’une nouvelle activité au Festival 

 proposé par : Mario Laplante 
 appuyé de : Nathalie Rozon 
 

5.  Présentation et adoption des procès-verbaux du 23 janvier 2017 : 

 

proposé par : Daniel Lafleur  
 appuyé de : Mario Laplante 
 
 
 



 

6. Festival 2017 :                       

a. Présentation de Marketing 360, concernant le site web du festival 

 

Linda Thibault, Marketing 360, nous fait une proposition concernant le site web du 

festival de Noël. Elle a fait une recherche afin de comparer les sites des autres 

festivals de Noël et de la région. Elle nous propose de refaire le site en échange 

de 2 ans de commandites d’une valeur de 1000 $ par années. Elle nous présente 

un exemple de la plate forme qu’elle souhaite utiliser. Jovette va vérifier avec KB 

média et tenter d’en arriver à une entente avec les deux.  

 

b. Bilan financier de 2016 : festival et CRCVC suivi 

 

Jovette présente le bilan par activité du festival de 2016. Cette année, le festival a 

fait un profit de 13 373,17 $. Jovette attend de l’information concernant les détails 

de l’amortissement. Le montant de 2000 $ a été encaissé par la municipalité, il 

s’agit d’un remboursement sur l’emprunt de 10 000 $.  

 

 

L’artiste ciblée pour le festival ne peut être présente lors du festival de 2017. 

Jovette approchera donc de nouveaux artistes. Un artiste pour le vendredi et un 

artiste différent pour le samedi. 

 

c. demande au conseil afin d’avoir 2 salles de classe au CEFEO pour 

l’entrepôt de matériel suivi 

 

Le prêt des deux classes au CEFEO a été approuvé par le conseil municipal. 

 

 

d. trouver une option supplémentaire concernant le transport des cabanes et 

des décorations en cas d’intempéries 

 

Mario nous donnera de l’information à la prochaine réunion. 

 

e. Grand partenaire 

 



 

Jovette a contacté la Caisse Populaire afin de discuter du renouvellement de 

l’entente du grand partenaire. Une rencontre devrait avoir lieu sou peu avec Paul 

Doré le président de la Caisse. 

 

f. Santa Run suivi  

 

i. implication de la fondation 

ii. commandite 

iii. visibilité 

iv. comité du Santa Run 

 

Une réunion est prévue avec les représentants de HGH. La rencontre devrait avoir lieu 

avec la présence de Diane Matichak, Pierre-Luc Byham, Dr Filion, Guy Parent, Nicholas 

Laplante, Rob Mortimer, Jovette Richer et Nathalie Rozon.  

 

g. Demande de subvention suivi  

Daniel Lafleur fera un suivi avec Grant Crack sur notre demande de novembre dernier. Il 

a aussi demandé à Daniel Gatien de vérifier si des subventions sont disponibles au 

niveau fédéral. 

 

h. Nouvelle activité  

 

Daniel Lafleur mentionne l’intérêt d’un groupe de citoyens qui aimerait organiser un 

spectacle à saveur western ou country le samedi soir. Le CA est en faveur, à la condition 

que le spectacle ait lieu sous le chapiteau, qui serait installé sur la rue Cartier. 

7. Projet de la municipalité en conjonction avec les CUPR 

 

Les membres du CA du CRCVC aideront la municipalité à trouver des bénévoles pour le 

projet Opportunité P-R qui vise les entreprises sur une base d’initiative personnelle et non 

en tant que membres du CA 

 

8. Revitalisation : suivi  

a. Redéfinition du paramètre du centre-ville. 

 

Sébastien présente la description existante du centre-ville de Casselman. Il présente une 



 

esquisse de la nouvelle configuration du centre-ville envisagée. Après discussion et 

approbation, il nous préparera un document pour la prochaine réunion. 

 

b. bannière 

 

Sébastien nous donnera de l’information au courant de l’année. 

 

c. prolongation de la durée du mandat des membres du CA 

 

Jovette nous donnera de l’information à la prochaine réunion. 

 

9. Prochaine rencontre : Le lundi 20 mars, à 19 h, au sous-sol de l’hôtel de ville. 

 

10. Levée de la rencontre : La rencontre se termine à 21 h. 

 
proposé par : Nathalie Rozon 
 appuyé de : Paul Groulx 
 
 
 
 
 
 
Jovette Richer                                                     Paul Groulx 
Présidente                                                           Secrétaire  
 
 

 

 

 


